

**GAMBARAN RENCANA KEHAMILAN PADA CALON PENGANTIN
DI PUSKESMAS SEDAYU I DAN II BANTUL
YOGYAKARTA TAHUN 2015**

Novita Kurnia Devi¹, Siti Nurunnayah², Wahyu Dewi Sulistya Rini³

INTISARI

Latar Belakang: Keinginan keluarga khususnya pasangan baru untuk memiliki anak sangat erat kaitannya dengan pandangan masing-masing keluarga tentang nilai anak (*value of children*). Salah satu perencanaan kehamilan antara lain dengan mengikuti program Keluarga Berencana (KB). KB memberi kepada pasangan pilihan tentang kapan sebaiknya mempunyai anak, berapa jumlahnya, jarak antar anak yang satu dengan yang lain, dan kapan sebaiknya berhenti mempunyai anak

Tujuan: Untuk mengetahui gambaran rencana kehamilan pada calon pengantin di Puskesmas Sedayu I dan II Bantul Yogyakarta tahun 2015.

Metode: Penelitian ini dilakukan secara deskriptif kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh calon pengantin di Puskesmas I dan II Sedayu. Teknik sampling yang digunakan adalah *accidental sampling* yaitu sebanyak 79 responden. Analisa data yang digunakan adalah analisa univariat.

Hasil: Sebagian besar calon pengantin pria berada pada usia 18-40 tahun (dewasa awal) (100%), berpendidikan SMA (67,1%), memiliki pekerjaan (100%). Sedangkan calon pengantin wanita berada pada usia 18-40 tahun (dewasa awal) (100%), berpendidikan SMA (50,6%), memiliki pekerjaan (79,3%). Sebagian besar responden pria tidak menggunakan KB (92,4%) dan sebagian besar responden wanita tidak menggunakan KB (86,1%). Sebagian besar calon pengantin yang berada di Puskesmas Sedayu I dan II Bantul berencana tidak menunda kehamilan yaitu sebanyak 68 responden (86,1%).

Kesimpulan: Rencana kehamilan pada pasangan usia subur di Puskesmas Sedayu I dan II Bantul Yogyakarta tahun 2015 disebabkan karena responden masih menjalani pendidikan dan masih bekerja.

Kata Kunci: Gambaran Rencana Kehamilan pada Calon Pengantin di Puskesmas Sedayu I dan II Bantul Yogyakarta.

¹ Mahasiswa Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata

² Dosen Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata

³ Dosen Prodi S1 Keperawatan dan Ners Stikes Alma Ata